



# 三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.27 —

令和3年10月21日発行

## 6年生、大健闘 ～全国学テの結果について～

5月に6年生を対象に全国学力・学習状況調査が行われましたが、本校の6年生は、国語、算数ともに、全国のトップクラスである秋田県の平均点も余裕で上回る好成績となりました。少人数のため、一人の調子が悪いと平均点はグンと下がってしまいます。そんなプレッシャーにも負けず、みんな真剣に取り組みました。もちろん、日頃の学習も頑張っているからこそ、難しい問題も解けたのです。すばらしいことです。

12月1日には、4年生以上が、県の学習状況調査にチャレンジします。教科の数も多くて大変ですが、日々の学びを大切にしながら頑張ってくれることでしょう。

## 子どもたちの「安全」のために

ご家族でないと子どもを守れないこと（教員では把握・対応しきれないこと）がたくさんあります。ご一読の上、ご配慮をお願いします。

### ○自動車の後部座席に乗せているときもシートベルトを

運転手はベルトをしていて無傷、ベルトをしていない子どもは大けがというケースが少ないようです。忘れずに、しめるように声かけをしましょう。

### ○夕暮れ以降のために反射材を

暗くなってから歩く機会はめったにないと思いますが、買い物の時など、車に乗る前や降りた後のほんの少しの距離でも事故にあうことがあります。それを防ぐためにも反射材を身に付けることは大切です。

### ○電車の運行妨害は大変なことに

白岩には線路がありませんが、親戚などに遊びに行ったとき、近くに線路があるという場合もあるでしょう。軽い気持ちで置き石などをして電車を遅らせると、商談に間に合わない、会うべき人に会えないなど乗客の運命を変えてしまいかねません。また、鉄道会社から多額の賠償請求を受けることにもなります。



## 地域クリーンアップに参加しませんか ～児童会からのおねがい～

わたしたちは、全校のみんなと来週の26日（火）10時30分～11時30分に校地の落ち葉集めや学校の周りのゴミ拾いを行います。急なお話ですが、つごうのつく方、いっしょに働きませんか。ご参加くださる方は、10時30分に玄関前にお集まりください。（火ばさみなどの用具をお持ちになるとありがたいです。）

白岩小学校 運営委員会

